

Lunes, 18 de julio de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

ANDALUCÍA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD

ANDALUCÍA

AGRICULTURA

DESCUBRE ANDALUCÍA



Granada Hoy Andalucía Andalucía "No es momento de eliminar controles al gasto público"

## "No es momento de eliminar controles al gasto público"

El responsable de este órgano de control difiere de lo propuesto por Cospedal, pero admite sin tapujos que la confección de los informes es demasiado lenta

JUAN M. MARQUÉS PERALES / SEVILLA | ACTUALIZADO 18.07.2011 - 05:04

0 comentarios

0 votos



Me gusta

0

COMPARTIR

Antonio Manuel López (Guadix, 1960) es presidente de la Cámara de Cuentas de Andalucía; catedrático de Economía Financiera y Contabilidad de la Universidad de Granada tiene el encargo del Parlamento, entre otros asuntos, de investigar las ayudas concedidas por la Junta a los trabajadores afectados por Expedientes de Regulación de Empleo (ERE) desde el año 2001. Anualmente, fiscaliza la cuenta general de la Junta y su sector público (un balance más completo que la liquidación presupuestaria), el de las diputaciones y los de los ayuntamientos andaluces. Además del ciertos chequeos más profundos incluido en su plan anual de actuación. En la siguiente entrevista, cree que no es el momento de eliminar este tipo de organismo, tal como ha propuesto la presidenta castellano-manchega, y menos en estos momentos de necesidad de austeridad en el gasto.



El presidente de la Cámara de Cuentas, en su despacho situado en el mismo edificio del Parlamento.

-¿Cuál es su visión del caso de los ERE?

-Con independencia de que haya comportamientos poco acordes con lo que debe ser el ejercicio de la función pública, quizás haya habido ciertos fallos de control interno. Quizás el procedimiento que se estableció para la tramitación de estos expedientes no fue el más adecuado, y ello permitió lo que ha sucedido: que se incorporarán intrusos que nada tenían que ver con esos procesos. Posiblemente, si el mecanismo hubiese sido distinto esta situación no se hubiera producido.

-¿Y eso es lo que pudo haber indicado el interventor de la Consejería de Economía y Hacienda en varios informes al respecto?

-El interventor apuntó que esos mecanismos podían mejorarse. No conozco sus informes, sólo por la prensa, porque nosotros hemos iniciado la fiscalización, pero estamos en la toma de conocimiento. Creo que el interventor no pone de relieve que hubiera menoscabo de fondos públicos, sino sencillamente que ese mecanismo no era el más adecuado. Y que había otros, como la encomienda de gestión en vez de la transferencia de la Consejería de Empleo a la Agencia IDEA.

-¿Usted ha entendido la denuncia del PP sobre los ERE ante el Tribunal de Cuentas como un síntoma de desconfianza hacia la Cámara que usted presidente, ya que ustedes se habían hecho cargo del asunto por el encargo del Parlamento?

-Hasta ahora, lo habitual es lo que le voy a explicar, y creo que va a seguir siendo así. La Cámara de Cuentas actúa como delegado instructor del Tribunal de Cuentas en muchos expedientes, como el de

fotocasa.es

más de  
**4,8 millones**  
de usuarios

ANDALUCÍA, MAPA DE SABORES



Pie de foto

La renta del sector agrícola se eleva a 8.500 millones

El sello Calidad Certificada avala el buen hacer de 2.100 productos

San Fernando, Málaga, Lipasam (empresa municipal sevillana de la limpieza). ¿Qué puede ocurrir con los ERE? Pues que la denuncia del PP, que me parece legítima, estará en este contexto: que el Tribunal de Cuentas le dirá a la Cámara de Cuentas si quiere asumir esa instrucción. Ver todos los comentarios al pleno. No lo veo como un signo de desconfianza, sino que el PP lo plantea en el Tribunal porque tiene un ámbito, una sala, jurisdiccional que no hay aquí. Lo normal es que la Cámara de Cuentas, en este caso, lleve la instrucción. Como en otros casos.

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Nombre:

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

La ley orgánica del Tribunal de Cuentas lo define como el órgano de fiscalización del sector público, y es el único que lo tiene a nivel nacional.

Nombre:

En el presente artículo le parece la propuesta de la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, de crear un organismo de control en esta autonomía, la Sindicatura de Cuentas?

Blog o web:

El panel de la Cámara de Cuentas no sólo es enjuiciar. A mí me parece poco oportuno ese planteamiento porque el control público debe ser algo asentado como algo normal en esta democracia. Es un indicador de madurez democrática. Cuanto más control exista, más se garantiza el buen uso de los recursos públicos. Las cámaras de cuentas son un indicador de madurez democrática. En la situación en la que vivimos no toca suprimir órganos de control del buen uso de los recursos públicos. Cosa distinta es que haya que revisar cómo se está haciendo. Nos debemos reorganizar para ser más eficientes.

Enviar comentarios:

Enviar comentarios:

Enviar comentarios:

de toda la región · Las distintas producciones hortofrutícolas abanderan las ventas al exterior

Infapa trabaja en 200 estudios

Exportar para crecer: El 40% de las ventas, fuera

Laboratorios en red

Clave ecológica: Desde 2001 se han multiplicado por ocho estos cultivos en la región

1 comentarios



ANDALUCES DEL FUTURO 2011  
Participa en la nueva edición



Pie de foto

Aumentan los internautas compradores andaluces

Alrededor del 80% de los usuarios tiene perfil en al menos una red social.

CiudadMarket candidata a mejor empresa en los premios de internet

El marketing 'on line' y la comunicación 2.0, prioridades para las pymes andaluzas

¿Cómo es el 'cibercomprador' andaluz?

CiudadMarket invierte 3.5 millones de euros en la incorporación de nuevos comercios a internet



RESULTADOS EN ANDALUCÍA  
Barómetro Joly Febrero 2011



NUEVA SECCIÓN EMPLEO  
Espacio dedicado al mercado laboral